
Topics  「卒業生による合格体験談」がありました 

  

３月７日(水)1，2 年合同の学年集会で、卒業生による合格体験談を聞きました。 

 普通科、理数科合わせて 8 人の卒業生から

「受験体験」を語ってもらいました。国公立大学

の前期試験の合格発表が始まったばかりですの

で、中には第 1 志望の大学の発表が当日、とい

う卒業生もいましたが、後輩たちのために快く話

すことを引き受けてくれました。 

 それぞれの卒業生が受験勉強を

中心に自分の高校生活をふりかえっ

て思いを伝えてくれました。部活動と

の両立のこと、自分で決めた勉強方

法のこと、受験において役に立ったこ

と、さらには失敗したことまで、赤

裸々に語ってくれたおかげで、受験

に関わるすべての要素について参考

になったと思います。在校生は大きく

刺激を受けたことでしょう。 

 「試験」と名がつく以上、そこには成

功も失敗もあります。今回話してくれ

た卒業生たちにもそれは当てはまりま

す。ただ、納得のいく結果を受けて、

必ずや次のステージで活躍してくれるはず、とい

う力強さがありました。在校生のみなさんも今

日の話を無駄にせず、今できることに全力を注

いでください。 

 


